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平成２８年第３回黒石市議会定例会一般質問通告表

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨通告順位

１ 新教育委員会制度について

ア 当市の取り組みと進捗状況について

２ 黒石ねぷた祭りについて

１ 新 政 会 三 上 廣 大 ア 今後の課題について

一問一答方式 ３ 市役所庁舎の耐震問題について（ ）

ア 今後の対応について

イ 新庁舎建設について

１ 図書館について

ア 必要性について

イ 実現について

２ 選挙権年齢引き下げについて

２ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 ア 当市における投票率の変化について

一問一答方式 イ 引き下げによる効果と対策について（ ）

３ 夏祭りの状況と課題について

ア 黒石ねぷた祭りについて

イ 黒石よされについて

１ 小・中学校適正配置の進捗について

ア 現状について

３ 自民・公明クラブ 今 大 介 イ 今後の展開について

（一括方式） ２ 図書館建設について

ア 市長の考え方について

１ 健康都市宣言について

ア 健康意識の高揚策について

イ 一市民一スポーツの実現について

２ 指定管理の状況と今後について

ア スポカルイン黒石について

イ 津軽伝承工芸館について

ウ 津軽こみせ駅について
自民・公明クラブ 中 田 博 文４

３ 今後の主要施策について
（ ）一問一答方式

ア 統合小学校の建設について

イ 図書館の早期建設実現について

４ 市道花巻・福民線について

ア 舗装する考えはあるのか

５ 成人式の実施について

ア 市街地での可能性について
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１ 学校給食について

ア 保護者負担の食材費について

イ 保護者への説明文書配付について

ウ 今後のあり方について

２ 人口減少問題について

ア 市外転出の原因分析について

イ 対応策について

３ 災害時の対策について

ア マニュアルの見直しについて

イ 避難訓練について

５ 高 佑 会 髙 橋 美 紀 子 ４ 子育て世代包括支援センターについて

一問一答方式 ア 当市における子育ての現状と課題につい（ ）

て

イ 概要とサービスについて

ウ 設置後の利用状況について

５ ふるさと納税について

ア 現状について

イ 市民を巻き込んだ対策について

ウ 市民の他自治体へのふるさと納税の現状

について

エ 当市出身者へのＰＲについて

１ 観光行政について

ア 近隣市町村との連携について

イ ＳＮＳを活用した情報発信について

２ まち・ひと・しごと創生総合戦略について

６ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広 ア 人口の推移について

一問一答方式 イ 政策ごとの評価について（ ）

ウ ＰＤＣＡサイクルについて

３ 未来への投資を実現する経済対策について

ア 今後の取り組みについて

１ 黒星病について

ア 原因と現状について

イ 今後の対策について

２ 保育行政について

ア 認定こども園に移行する保育施設につい

て

イ 保育料の滞納について

７ 日 本 共 産 党 工 藤 禎 子 ウ 保育士の確保と労働条件の改善について

一問一答方式 ３ 自殺対策について（ ）

ア これまでの取り組みについて

イ 自殺総合対策大綱の具体化について

４ 黒石病院のあり方について
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ア 津軽地域保健医療圏自治体病院機能再編

成推進協議会について

イ 運営について

１ 子どもの貧困について

ア 当市の現状と課題について

２ 津軽こけし館について

ア 指定管理の契約について
８ 黒石市民クラブ 福 士 幸 雄

イ 指定管理時にこけしの数を確認している
（一括方式）

のか

ウ 指定管理後に購入、寄贈されたこけしは

何本あるのか


